
ООО «ЦИЛИНДЕРС-БЕЛ» 

ООО «Цилиндерс-Бел» - совместное предприятие АО «Цилиндерс Холдинг» 

и ОАО «БМЗ - управляющая компания холдинга «БМК». Мы изготавливаем 

одни из крупнейших бесшовных стальных баллонов. В производстве 

используем современные технологии, имеем необходимую 

товаропроводящую сеть с представительствами в различных странах мира - 

России, Испании, Болгарии, Южной Африке, Мексике. Газовые баллоны 

высокого давления применяются: для хранения технических газов, 

используемых в промышленности (сварка и т.д.); в системах пожаротушения 

для хранения хладонов и их заменителей; в качестве емкостей для 

дыхательных аппаратов, заполняемых дыхательными смесями (медицинские 

газы, акваланги); в пищевой промышленности (при разливе газированных 

напитков). По требованию заказчика возможна разработка новых 

конструкций и типоразмеров баллонов с дальнейшей постановкой их на 

производство и с разнообразными аксессуарами. 

 

 

«Cylinders-Bel» LLC is a joint venture of «Cylinders Holding» and «BMZ» - the 

head company of «BMK» holding. We produce some of the largest seamless steel 

gas cylinders. During the production we utilize modern technologies and we have 

established the necessary distribution network with countries around the world - 

Russia, Spain, Bulgaria, South Africa, Mexico. The high-pressure gas cylinders are 

used: to store technical gases used in industries (for melding etc.); in fire 

extinguishing systems to store freons and their substitutes; as reservoirs for 

breathing apparatus filled with breathing mixtures (medical gases, scuba gear); in 

the food industry (when bottling carbonated drinks). At the customer’s demand we 

can manufacture cylinders of custom shapes and sizes with the subsequent mass 

production (possibly with different accessories). 
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